

# Bonanza económica de café para El Salvador

Utilidades por un valor de 329 millones de colones obtuvo la Compañía Salvadoreña de Café, del 1º de octubre de 1975 al 31 de diciembre de 1976, informó ayer el doctor Ricardo Falla Cáceres, gerente de dicha institución.

El funcionario dijo que la utilidad obtenida en esos quince meses, "no prejuzga lo que pueda ganar la Compañía este año, al término del 31 de diciembre".

El doctor Falla Cáceres, fue entrevistado por LA PRENSA GRAFICA, momentos después de finalizada la Junta General Ordinaria que tuvo lugar en el local de la institución, y en la que se rindió informe de labores, y se

aprobó la memoria respectiva. Aseguró que sobre las actividades de la compañía habrá mucha cosa de discutir, "pero el problema se registra —refirió—, en que si tiene valor la siguiente máxima: Entre si es mejor, en que lo que se ha de comer el moro o se lo ha de comer el cristiano"; lo que se comió el cristiano significa la garantía del futuro de los productores y el cumplimiento de los programas económicos y sociales del país".

## Café es el petróleo

"De hoy en adelante, agregó, los caficultores tienen un seguro contra los malos precios; — Pasa a la página 28 —"



—Foto de LA PRENSA, por A'dana  
GOBERNADOR Y MOLINA. Visita de cortesía efectuaron ayer el gobernador de Georgia señor George Busbee y señora Mary de Busbee al presidente coronel Arturo Armando Molina (derecha). Abajo, el mandatario es saludado por otros miembros de la delegación que acompaña al gobernador norteamericano.

## Debemos comprar y garantizar seguridad social, dice experto

"La seguridad social debemos comprarla y garantizarla todos los días y no hay mejor forma de hacerlo que mediante un esfuerzo solidario", declaró a LA PRENSA GRAFICA el Lic. Otto Cea Sáenz, con gran experiencia en muchos países en cuestiones de seguros y jubilaciones. El entrevistado accedió a dar declaraciones al conocer —como él mismo, lo expresó— los adelantos obtenidos en El Salvador en materia de seguridad social, habiéndose expresado en forma elogiosa al funcionamiento del Instituto Nacional de Pensiones y Jubilaciones (INPEP), el cual —dijo— "a pesar de sólo tener 18 meses de funcionamiento

está constituyéndose en ejemplo de eficacia y en modelo de un sistema de retiro, sobre la base del principio de solidaridad en el esfuerzo".

Al solicitarle al Lic. Cea Sáenz — Pasa a la página 62 —

## 150 familias de campesinos reciben títulos de tierras

Ciento cincuenta familias campesinas recibieron ayer los títulos de igual número de terrenos en calidad de arrendamiento con promesa de venta en la hacienda "Eola de Monte", jurisdicción de Ahuachapán. La ceremonia fue presidida por el mandatario coronel Arturo Armando Molina, y por el presidente del Instituto Salvadoreño de Transformación Agraria. Recalcó Molina que este es el primer paso en firme de la Transformación Agraria en el terreno de la práctica, al favorecer a más de cien familias salvadoreñas que a partir de ayer trabajarán la tierra para su propio provecho

y de las personas que les colaborarán colidianamente en las tareas de explotación de la tierra.

El presidente del Instituto Salvadoreño de Transformación Agraria — Pasa a la página 23 —

## Solicitan a Asamblea estudio de Consejo de Regencia en U.

"Hemos solicitado que la Asamblea Legislativa estudie el proyecto de un Consejo de Regencia, porque desde el 20 de junio del año pasado, la Asamblea Universitaria ha sido constantemente bloqueada o entorpecida en diversas formas, a tal grado que el viernes pasado, al no conocer del régimen disciplinario, se ha postergado indefinidamente la apertura de la Universidad", declaró el licenciado Miguel F. Quintanilla.

El profesional es una de los firmantes del pliego presentado a la Asamblea Legislativa la semana pasada y en el cual se anexa un proyecto de Consejo de Regencia, el cual respeta la actual Ley Orgánica y los estatutos y reglamentos secundarios de la Univer-

sidad, únicamente estableciendo una fórmula transitoria para que funcionen los organismos parlamentarios de la casa de estudios, hasta ahora paralizados o funcionando en forma deficiente.

Quintanilla, con estudios y experiencia docente en universidad — Pasa a la página 24 —

## Almuerzo mensual de Cámara Americana de Comercio será 31

El jueves 31 se efectuará el almuerzo — Pasa a la página 24 —

## Lozano niega información ante el canciller Borgonovo

"No es cierto que estén tensas las relaciones entre El Salvador y los Estados Unidos de América", declaró ayer el canciller ingeniero Mauricio Borgonovo Pohl, al ser abordado y preguntado en relación con supuestas declaraciones del embajador norteamericano periodista Ignacio Lozano. "El propio señor Lozano —contestó—, me dijo a mi esta mañana, que llegó a visitarme a la cancelaría, que es falso que él le haya declarado eso al periodista Kernan Turner, enviado especial de AP".

Luego, el canciller explicó que el embajador norteamericano le había manifestado que él (el embajador), no podía ponerse a discutir con Turner. — Pasa a la página 24 —



—Foto de LA PRENSA, por Flores G.  
NUEVO DIRECTOR. Director del hospital Psiquiátrico, fue nombrado ayer el Dr. José Manuel Manzanares. Sustituye al Dr. Tomás Calvo Marroquín.

## Cía. de Café destina 5 millones por Royá

Cinco millones de colones de sus recursos destinará la Compañía Salvadoreña de Café, para emplearlos en labores de prevención contra la Royá del Café. Esta suma fue aprobada ayer en Junta General Ordinaria de la institución, celebrada en su local social y en la que además se presentó informe del trabajo desarrollado por la junta directiva, durante los ejercicios comprendidos del 1.º de octubre de 1975 al 30 de septiembre de 1976 y del 1.º de octubre al 31 de diciembre de 1976.

El gerente de la Compañía Salvadoreña de Café, doctor Ricardo Falla Cáceres, afirmó que se dejará que otros sectores también financien la campaña contra la royá. — Pasa a la página 24 —

La memoria de labores presentada por la junta directiva de los ejercicios mencionados fue aprobada, con ligeras discusiones, y algunos asambleístas se abstuvieron de dar su voto de aprobación aunque cuando el presidente de la entidad, señor Ernesto Téllez Martínez, — Pasa a la página 24 —



VISITAN EL PAIS. Con el objeto de conocer El Salvador y promover la trayectoria del Colegio Privado de Señoritas Macduffie, de Springfield Massachusetts, EE. UU., llegaron ayer los señores Carlyle

Barnes (derecha), William Lauber II y Virginia Jennings. Los acompañan las señoritas Kira Bermúdez y Patricia Allwood. Izquierda, señor Raúl Martínez, quien los recibió.